

KAB St.Paulus Voerde -Besuch aus Magdeburg

Von Freitag, den 22.Juni bis Sonntag, den 24.Juni besuchten uns Mitglieder der **KAB aus Magdeburg - Ottersleben**.



Unter der Leitung des Vorsitzenden Rochus Gall kamen 4 KAB-Mitglieder mit ihren Ehefrauen von der Magdeburger Börde zum Partnerschaftsbesuch und Gedankenaustausch an den Niederrhein. Nach glücklicher Ankunft und herzlicher Begrüßung setzte man sich im Paulushaus zum gemütlichen Imbiss zusammen. Dabei wurde den Magdeburger KAB'lern die Pfarrei St. Paulus und die Stadt Voerde anhand eines Stadtplanes vorgestellt. Erstaunt war man über das viele Grün im Stadtgebiet am Rande des Ruhrgebietes.

Da Ottersleben eine relativ junge KAB ist, ergab sich anschließend eine angeregte Diskussion über die Arbeit der KAB in Magdeburg und Voerde. Mit Verteilung der Unterbringung endete der Abend unter Bekanntgabe des Besuchsprogrammes für den folgenden Tag. Am Samstagmorgen trafen sich alle wieder am Paulushaus, um nach Xanten zur geführten Dombesichtigung zu fahren. Die weitere Fahrt erfolgte dann über Rees am Rhein entlang zurück nach Götterswickerhamm und Voerde. Der Samstagabend begann mit dem gemeinsamen Gottesdienst in St. Paulus, bevor es dann zu unserem traditionellen Vorstands- und Vertrauensleutefest ging. Viel zu schnell ging die schöne Zeit zu Ende und am Sonntagmorgen hieß es dann Abschied nehmen. Gemeinsam waren alle der Auffassung, die Partnerschaft vertieft zu haben, sodass weitere gegenseitige Besuche stattfinden werden.



Auf dem Abschiedsbild sind die Besuchspaare Gall, Neumann, Pohl und Wichmann zu sehen mit unseren KAB-Familien Beier, Deichmeier, Müller, Ochtrup, Pabst und Schmidt.

Aktualität: 28. August 2004 © [Email an den Betreuer der Homesite](#)